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Regierungsratsbeschluss vom 18. November 2014  

 

 

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend wieviele Pressesprecher gibt es 
beim Kanton  P145467 
 

 
 
 
1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an 

den Grossen Rat. 

 
 
 
Begründung 
Die Öffentlichkeitsarbeit ist im Kanton sinnvoll organisiert, so dass der Infor-
mationsbedarf der Bevölkerung vor allem im Hinblick auf die Wahrung der 
demokratischen Rechte zuverlässig gedeckt wird. 
 

                                                                                            
 

 


